

IDM der 49er - Gold und Silber für Berliner Segler

20.08.2018 09:45



© Sven Jürgensen

Auf der Alster in Hamburg fand am Wochenende die Int. Deutsche Meisterschaft der 49er statt. Drehende leichte Winde machten es den Seglern nicht gerade einfach. Am Ende waren aber die üblichen Verdächtigen ganz vorne mit dabei.

Die neuen Deutschen Meister im 49er heißen Erik Heil (NRV/TSC) und Max Boehme (KYC) (Thomas Plöbel musste wegen einer Handverletzung passen). Tim Fischer (NRV) und Fabi Graf (VSaW) belegten Platz 2 und Jakob Meggendorfer/Andreas Spranger (BayYC) Platz 3. Glückwunsch allen Siegern und Platzierten!

